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９
月
８
日
フ
ィ
ン
ラ
ン
ド
の
ユ
ッ

カ
・
レ
イ
ノ
・
シ
ウ
コ
サ
ー
リ
大
使

を
美
里
町
議
会
に
お
迎
え
し
、
議
員

と
の
懇
談
を
実
施
し
ま
し
た
。

　

フ
ィ
ン
ラ
ン
ド
は
、
童
話
ム
ー
ミ

ン
の
故
郷
・
サ
ン
タ
の
住
む
村
も
あ

り
ま
す
。
サ
ウ
ナ
の
発
祥
地
と
し
て
、

ま
た
、
最
近
で
は
ノ
キ
ア
（
携
帯
電

話
会
社
）
な
ど
も
有
名
な
国
で
す
。

ち
な
み
に
北
極
回
り
で
行
け
ば
、ヨ
ー

ロ
ッ
パ
の
中
で
日
本
か
ら
最
も
近
い

国
で
す
。

　

懇
談
会
は
、
特
定
非
営
利
活
動
法

人
・
川
口
フ
ィ
ン
ラ
ン
ド
協
会
の
米

竹
理
事
長
の
司
会

進
行
に
よ
り
、
歓

迎
の
挨
拶
を
原
田

町
長
が
、
続
い
て

大
使
の
挨
拶
、
そ

の
後
、
議
員
と
の

懇
談
が
行
わ
れ
ま

し
た
。

　

懇
談
の
主
な
内

容
と
し
て
は
、
①

北
欧
は
、
高
福

祉
・
高
負
担
と
聞

い
て
い
る
が
、フ
ィ

ン
ラ
ン
ド
の
消
費
税
は
何
パ
ー
セ
ン

ト
で
、
ど
の
よ
う
な
福
祉
サ
ー
ビ
ス

が
あ
る
の
か
、
②
森
と
湖
の
国
フ
ィ

ン
ラ
ン
ド
に
行
っ
て
、
オ
ー
ロ
ラ
や

白
夜
を
見
た
い
。
サ
ン
タ
や
ム
ー
ミ

ン
に
も
会
い
た
い
が
、
大
使
お
薦
め

の
観
光
の
ベ
ス
ト
シ
ー
ズ
ン
は
、
い

つ
か
、
③
ま
た
要
望
と
し
て
大
使
が

役
場
玄
関
前
に
記
念
植
樹
さ
れ
た
ブ

ル
ー
べ
リ
ー
の
命
名
を
お
願
い
す
る

等
、
終
始
和
や
か
な
雰
囲
気
の
中
、

懇
談
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

原
田
議
長
の
お
礼
の
挨
拶
で
は
、

最
後
に
フ
ィ
ン
ラ
ン
ド
語
で
ヘ
イ
ヘ

イ（
バ
イ
バ
イ
）、モ
イ
モ
イ（
さ

よ
う
な
ら
）と
話
し
た
と
こ
ろ
、

大
使
が
大
き
な
声
で
笑
い
、
そ

の
場
が
大
い
に
和
み
ま
し
た
。

　

懇
談
・
植
樹
の
後
、
町
長
・

議
員
と
の
記
念
撮
影
が
行
わ

れ
、
お
別
れ
の
時
が
来
て
、
皆

で
キ
ー
ト
ス
（
あ
り
が
と
う
）、

モ
イ
モ
イ
（
さ
よ
う
な
ら
）
と

大
使
の
車
を
見
送
り
ま
し
た
。

文
教
民
生
経
済
常
任
委
員
会

委
員
長　

櫻
沢　

保

９
金

８ 

於　

美
里
町　

フ
ィ
ン
ラ
ン
ド
大
使
と
の

議
員
懇
談
会

 ～美里の議員も国際交流～

第３回定例会（９月25日（月）開催）広域圏
こういきけん

平成28年度広域圏の決算を認定
歳入総額  46億1,201万　518円
歳出総額  44億1,376万4,841円
　臨時的経費の主なものは、新児玉分署建設、美
里分署・神泉分署の耐震工事、本庄分署の新庁舎
建設に向けた用地取得です。
　歳入の主なものは、構成市町の負担金が大部分を
占める30億5,818万２千円（66.3％）で、組合債６億
6,880万円と合わせると全体の80.8％を占めます。

歳出の主な内容は、下記のとおりです。

平成29年度一般会計補正予算（第１号）
補正額　　  2,727万４千円　
補正後の額　 43億2,098万６千円
　主な内容は、職員の異動等に伴うもののほか、
旧児玉分署解体工事等の増によるものです。

監査委員の選任 再任

木村登志男 氏（本庄市）が再任されました

（美里町選出議員　原田敏夫・内田三郎）

構成市町の負担金内訳

本庄市 16億3,055万９千円

美里町 ３億2,918万３千円

神川町 ４億　908万４千円

上里町 ６億8,935万６千円

こだま聖苑 5,651万 523円

湯かっこ 7,315万7,032円

利根グリーンセンター ２億1,168万1,142円

小山川クリーンセンター ８億6,451万9,450円

埋立処分地設備費 938万8,872円

消防費 23億　476万6,662円

公債費 ３億9,021万9,499円

懇談風景懇談風景

美里ＭＳミムリン

ミムリンの

つぶやき

大使の答え：消費税は24％、ベストシーズンは夏、記念樹の名
はＳＩＮＩ（ＫＫＡ）（大使の大好きなお母さんの名前）だよー♪



No.119　平成29年12月1日発行　No.119　平成29年12月1日発行　議会だより美里議会だより美里 10

　

講
師
の
宮
端
氏
は
、
東
京
都
庁
の

役
人
か
ら
倒
産
寸
前
の
、
は
と
バ
ス

社
長
に
就
任
。
社
員
に
「
会
社
を
潰

し
た
く
な
か
っ
た
ら
耐
え
て
欲
し
い
」

と
訴
え
、
徹
底
し
た
顧
客
サ
ー
ビ
ス

と
社
長
以
下
全
社
員
の
賃
金
カ
ッ
ト

を
断
行
、
全
社
員
1
割
、
役
員
2
割
、

社
長
3
割
カ
ッ
ト
を
行
い
ま
し
た
。

そ
し
て
初
年
度
で
黒
字
化
、
わ
ず
か

４
年
で
累
積
を
一
掃
し
同
社
を
再
建

さ
れ
ま
し
た
。

　

講
演
で
は
、
は
と
バ
ス
再
建
時
の

失
敗
・
挫
折
か
ら
得
た
教
訓
を
「
現

状
維
持
は
破
滅
と
な
る
」
と
確
信
し
、

時
代
の
環
境
に
機
敏
に
対
応
で
き
な

い
も
の
は
滅
び
る
と
説
明
さ
れ
ま
し

た
。
ま
た
、
現
在
は
、
問
題
が
起
き

れ
ば
、
そ
れ
に
対
し
て
の
解
決
策
に

対
処
す
る
能
力
が
重
要
視
さ
れ
て
お

り
ま
す
が
、
こ
れ
か
ら
は
、
解
決
策

に
加
え
て
こ
の
先
何
ヵ
月
後
、
何
年

後
に
起
き
る
で
あ
ろ
う
問
題
を
正
し

く
予
測
す
る
こ
と
で
、
そ
の
問
題
解

決
に
向
か
う
と
い
う
意
味
で
「
問
題

発
見
能
力
」
が
極
め
て
重
要
で
あ
る

と
の
こ
と
で
し
た
。

　

さ
ら
に
、
社
員
の
意
識
改
革
を
行

う
に
は
、
ま
ず
経
営
者
は
現
場
を
よ

く
見
て
、
よ
く
知
る
、
そ
の
上
で
自

分
が
変
わ
る
こ
と
で
、
社
員
が
変
わ

る
。
そ
れ
に
よ
っ
て
、
お
客
様
へ
の

サ
ー
ビ
ス
も
行
き
届
き
、
結
果
、
お

客
様
第
一
主
義
と
な
り
、
お
客
様
か

ら
信
頼
と
支
持
を
得
ら
れ
、
経
営
状

態
も
良
く
な
る
と
の
こ
と
で
あ
り
ま

し
た
。

　

こ
の
こ
と
は
、自
治
体
の
住
民
サ
ー

ビ
ス
の
あ
り
方
も
同
様
で
あ
り
、
わ

が
町
の
住
民
サ
ー
ビ
ス
の
質
の
向
上

に
つ
い
て
考
え
さ
せ
ら
れ
る
研
修
会

で
し
た
。　

総
務
建
設
常
任
委
員
会

委
員
長　

塩
原　

浩

10
木
19
於　
吉
見
町
「
フ
レ
サ
よ
し
み
」

県
町
村
議
会
議
員
研
修
会

　

鳥
の
目
・
虫
の
目
・
魚
の
目
、
県

政
を
進
め
る
上
で
上
田
知
事
が
常
に

心
掛
け
て
い
る
事
だ
そ
う
で
す
。

　
「
鳥
の
目
」
は
、
大
所
高
所
か
ら
広

い
視
野
を
も
っ
て
物
事
全
体
を
見
つ

め
大
局
観
を
把
握
す
る
目
。「
虫
の
目
」

は
、
複
眼
で
す
。
つ
ま
り
「
近
づ
い

て
」
さ
ま
ざ
ま
な
角
度
か
ら
物
事
を

見
、
直
面
し
て
い
る
課
題
や
、
解
決

す
べ
き
テ
ー
マ
に
つ
い
て
、
相
手
や
周

囲
と
の
関
係
に
も
気
を
配
り
な
が
ら
、

判
断
を
行
う
目
。「
魚
の
目
」
は
、
潮

の
流
れ
や
干
潮
満
潮
と
い
う
「
流
れ
」

を
見
失
う
な
と
い
う
こ
と
で
、
時
代

の
変
化
・
潮
流
を
感
じ
取
る
ト
レ
ン

ド
の
目
で
す
。

　

埼
玉
県
は
人
口
が
密
集
す
る
大
都

市
や
郊
外
に
点
在
す
る
中
小
の
都
市

も
あ
れ
ば
過
疎
な
ど
の
課
題
に
取
り

組
む
中
山
間
地
域
も
あ
り
ま
す
。
産

業
・
農
業
・
工
業
か
ら
サ
ー
ビ
ス
業

ま
で
バ
ラ
エ
テ
ィ
に
富
ん
で
い
て
海
が

な
い
こ
と
を
除
け
ば
、
ま
さ
に
日
本

の
縮
図
で
あ
る
と
述
べ
ら
れ
ま
し
た
。

　

団
塊
の
世
代
が
75
歳
以
上
と
な
る

２
０
２
５
年
に
か
け
、
急
激
に
高
齢

化
が
進
む
と
と
も
に
、
生
産
年
齢
人

口
の
減
少
に
よ
る
活
力
の
低
下
を
課

題
と
し
て
挙
げ
、
こ
れ
か
ら
は
、
地

域
を
支
え
る
大
切
な
産
業
を
守
る
担

い
手
と
し
て
シ
ニ
ア
や
女
性
の
社
会

参
画
が
重
要
に
な
る
そ
う
で
す
。

　

美
里
町
で
も
推
進
し
て
い
ま
す
元

気
な
シ
ニ
ア
を
支
え
る
「
健
康
長
寿

埼
玉
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」
を
進
め
、
女
性

の
社
会
参
画
を
進
め
る
「
埼
玉
版
ウ
ー

マ
ノ
ミ
ク
ス
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト
」
を
活
用

し
、
よ
り
一
層
ス
ピ
ー
ド
感
を
も
っ
て

ま
ち
づ
く
り
を
進
め
て
い
か
な
け
れ

ば
と
感
じ
ま
し
た
。

文
教
民
生
経
済
常
任
委
員
会

副
委
員
長　

大
島
輝
雄

８
水
２

於　

上
里
町　

児
玉
郡
町
議
会
議
員
前
期
研
修
会

ミムリンの

一口メモ

美里ＭＳミムリン

県内の23町村、282人の議員が集まって年１回の
研修会が行われました。

知事と考える2025年問題 講師：上田清司 氏

はとバス再建から得た教訓
～これからの自治体のあり方～

講師：株式会社はとバス
　　　元代表取締役社長　宮端清次 氏


